

## „Wenn Hamburger in Hamburg bleiben“.-

### Eine gute Mischung aus Wissen und Spaß- Projektfahrt IK1862

#### **Tag 1- Montag 20.05.2019 Betriebsbesichtigung Lufthansa Technik**

Unsere Projektwoche starteten wir mit einer Betriebsbesichtigung bei Lufthansa Technik. Zu Beginn der Führung hat uns unserer Rundgangsleiter einen Einblick in die Welt der Lufthansa Technik gegeben und erklärt wofür genau das Unternehmen eigentlich zuständig ist. Auf Grund seiner langjährigen Erfahrung im Unternehmen konnte er uns sehr viel über das Hauptaufgabenfeld der Lufthansatechnik erzählen. Im Anschluss hat er uns über das Gelände geführt und uns allerlei interessante Werkstätten gezeigt. Vom Innenausbau von Privatperson-Fliegern bis hin zur Reparatur älterer Triebwerke haben wir vieles gesehen. Die Betriebsbesichtigung ist sehr zu empfehlen.

#### **Tag 2- Dienstag 21.05.2019 Hafentrundfahrt mit anschließender Brauer-Besichtigung**

Am zweiten Tag unserer Projektwoche erkundeten wir Hamburgs Landungsbrücken. Trotz typischem Hamburger Regenwetter war die Hafentrundfahrt ein voller Erfolg. Anschließend besichtigten wir die Holsten-Brauerei Carlsberg. Nach offizieller Beendigung der Führung durften wir sogar noch verschiedenste Biere der Eigenmarke probieren.

#### **Tag 3 – Mittwoch 22.05.2019 Betriebsbesichtigung Jungheinrich**

Am dritten Tag unserer Projektwoche haben wir uns das Unternehmen „Jungheinrich“ in Norderstedt angeschaut. Unsere Besichtigung startete mit einem Rundgang durch die Produktion des deutschen Gabelstaplerherstellers. Ein ehemaliger Mitarbeiter aus dem Versandbereich zeigte uns sämtliche Bearbeitungsstationen der Fertigung, die nach dem Reihenprinzip geordnet sind. Es war spannend zu sehen, in welchem Ausmaß und in welcher Größe so ein internationales Unternehmen fertigt. Zum Schluss des Rundgangs durften wir nach einer kleinen Einweisung sogar mit einem der Gabelstapler fahren, was alle sehr erheitert hat.



#### **Tag 4- Donnerstag 23.05.2019 Ausflug in den Heide Park**

Der Donnerstag startet sonnig und somit waren die Voraussetzungen für den Ausflug zum Heide Park perfekt. Natürlich gab es an manchen Fahrgeschäften gewisse Wartezeiten, aber diese nimmt man in Kauf. Die größte Attraktion für viele der Klasse war wohl die Wiedereröffnung der Holzachterbahn „Colossos“, aber auch die Mounting Rafting Tour brachte eine schöne Abkühlung bei den sonnigen Temperaturen.

#### **Tag 5- Freitag 24.05.2019 Tierpark Hagenbeck**

Am letzten Tag der „Hamburg-Klassenfahrt“, waren wir im Hagenbecks Tierpark. Mehr als 1.850 Tiere, verschiedenster Kontinente haben in der Parkanlage ihr Zuhause gefunden. Zum Glück spielte auch heute das Wetter mit. Wir als Klasse fanden den Besuch bei Hagenbeck, als Abschluss der Klassenfahrt, gelungen. Jedoch sind die Gefühle in einem Zoo immer gemischt.

